

Schnägge-Bühne – bereit für die Première.

Foto: z/vg

DIE SCHNÄGGE-BÜHNE ist bereit für die Aufführung der Komödie «Dr Nöchscht bittel» im katholischen Pfarreiheim am 15. März. Am Wochenende vom 22./23. Februar reiste die Bühnencrew unter der Regie von Martin Uebelhart und Susanne Hulliger nach Melchtal, um dort in einem Intensiv-Wochenende das Theaterstück zu festigen. Die Schauspieler (Thomas Beusch, Jasmin Baumann, Helga Baumann, Sandra Wolfgang, Chantal Häuptli, Ursula Beusch, Matthias Steiner, Pascal Schuler und Philipp Mohr) taten ihr Bestes und konnten bis Sonntagnachmittag die abwechslungsreiche Komödie schon fast in endgültiger Bühnenform präsentieren. Das Fazit nach diesem Probe-Wochenende: Die Premiere vom 15. März kann kommen, man ist bereit und freut sich.

det von 14–17 Uhr der Kinderball mit Maskenprämierung statt. Für gute Musik sorgt DJ Sämi. Ab 20 Uhr startet der Chläusliball mit Maskenprämierung, Musik mit den Tiroler Alpenkavaliere und diversen Guggen.

AUSSTELLUNG IN DER SONNMATT Am Donnerstag, 20. Februar, wurde in Anwesenheit der Künstlerin Edlyn Brucker aus Wettingen die Ausstel-

